Grußworte der Biker Union e.V. anlässlich des 13. Hambacher Bikerfestes

Hallo liebe Gäste, liebe Motorradfahrerinnen und Motorradfahrer, liebe Freunde,

Zunächst möchte ich mich kurz vorstellen: Mein Name ist Christian "Terror" Görlitz und ich bin stellvertretender Vorsitzender der Biker Union e.V., in deren Namen ich euch ganz herzlich hier am Hambacher Schloss begrüßen möchte.

Ist die 13 eine Unglückszahl? Nein, zumindest heute nicht!

Ihr alle seid nun schon zum 13. Mal dem historischen Ruf: "Hinauf, hinauf zum Schloss!" gefolgt um hier, auf diesem geschichtsträchtigen Boden, mit uns Fahrerverbänden der MID das traditionelle Hambacher Bikerfest zu feiern. Das beweist, das diese Veranstaltung nicht nur meiner Meinung nach eine der wichtigsten in der Motorradsaison ist. Weil hier die Fahrerverbände der "Motorrad Initiative Deutschland" gemeinsam "Für Verkehrssicherheit – gegen Diskriminierung" einstehen.

Gemeinsam haben wir in den letzten Jahren viel erreicht, von verhinderten Streckensperrungen bis hin zur Mitarbeit an der Erstellung des MVMot, dem "Merkblatt zur Verbesserung der Verkehrssicherheit auf Motorradstrecken", worüber wir gleich von unserem Gastredner Herrn Dipl.-Ing. Heinrich Bergerbusch vom Landesbetrieb Straßenbau NRW noch etwas mehr hören werden.

Unsere jahrelange professionelle Arbeit hat dazu geführt, das wir von der Politik und den Behörden als, zwar manchmal etwas unbequeme, aber dennoch sach- und fachkundige Gesprächspartner sehr geschätzt werden. Damit das auch in Zukunft so bleibt, dürfen wir die Hände nicht in den Schoß legen und uns auf unseren Lorbeeren ausruhen. Wir, die Fahrerverbände der MID, müssen weiter zusammenarbeiten, die Politiker über unsere besonderen Bedürfnisse informieren und für unsere Rechte kämpfen!

I Fight For My Rights! Do You?

Bevor ich nun den Platz für den nächsten Redner räume, möchte ich es nicht versäumen, mich bei allen Verantwortlichen und Beteiligten des Hambacher Bikerfestes zu bedanken! Ohne euch wäre eine solche Veranstaltung nicht möglich. Ich hoffe, wir sehen uns alle nach der Demo durch das wunderschöne Elmsteiner Tal auf dem Sportgelände "Am Köpfchen" in Frankenstein wieder und feiern noch eine geile Party!

Vielen Dank für eure Aufmerksamkeit!